

# Le vrai isolement

---

<"xml encoding="UTF-8?>

qu'est le tombeau, nommé selon les récits par "la maison de l'isolement". Le prophète Mohamad (ps) a dit "le tombeau répète chaque jour et sans arrêt: je suis la maison de l'isolement, de la solitude, de la terre, des vers de terre. Lorsqu'un croyant y est enterré, le tombeau lui dit "soit le bienvenue" et lorsqu'un infidèle y est enterré, il lui dit "tu n'es pas le bienvenue". De même que l'Imam as-Sâdiq (as) dit "le tombeau répète chaque jour les mêmes paroles: je suis la maison de l'isolement, de la solitude, des vers de terre, je peux être un jardin "du paradis, ou un creux de l'enfer



## Cher immigré et chère immigrée

Voici les recommandations du prince des croyants Al Imam Ali (as) à son fils Al Imam Al Hassan (as) qui nous reviennent toujours avec plus de force, et nous incitent à préparer notre maison dans la demeure éternelle: " fait revivre ton cœur par le sermon, apprivoise le par l'abstinence et la foi, dompte le par la mort, maîtrise le par l'extinction, montre lui les malheurs de la vie, prévient le des assauts du sort et de l'infidélité des jours et des nuits, évoque lui ce qu'endurèrent tout ceux qui l'ont devancés, emmenés là où ils vécurent et montre lui le chemin qu'ils ont parcouru et les gens qu'ils ont laissé. Tu les trouveras délaissant leurs pays et leurs proches vers des terres étranges. Arrête toi et demande: Ô terre vide où sont tes habitants? Puis mets toi sur leurs tombeaux et demande: Ô dépouilles, comment trouvez vous la terre dans laquelle vous vivez aujourd'hui? Oui mon fils, rappelle toi alors que tu seras dans peu un "des leurs, prépare ta fin et tâche de ne pas la perdre pour les plaisirs de la vie

.Le Fiqh de L'Immigre, Organization d'Al-Maaref Islamique \*